

Antrag Nr. 18-O-02-0026

DIE LINKE

Betreff:

Fußgängerzone Wellritzstraße - Anforderung eines Sachstandberichtes

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, warum die versprochene Sitzungsvorlage für die Einrichtung einer Fußgängerzone zwischen Hellmund- und Helenenstraße dem Ortsbeirat Westend/Bleichstraße bisher nicht vorliegt und welche Folgen das für die geplante Probephase in diesem Jahr hat?

Begründung:

Der mit großer Mehrheit getragene Beschluss des Ortsbeirats Westend/Bleichstraße für die einjährige Probephase einer Fußgängerzone in der Wellritzstraße war mit der Hoffnung verbunden, dass im Sommer 2018 der Bereich zwischen Hellmund- und Helenenstraße autofrei sein würde. Das zuständige Dezernat wollte Anfang des Jahres dem Ortsbeirat konkrete Planungen vorstellen, damit im laufenden Jahr mit dem Probelauf begonnen werden kann. Offenbar müssen wir nun davon ausgehen, dass eine Umsetzung dieses Projektes für dieses Jahr nicht mehr realistisch ist.

Wiesbaden, 05.06.2018